

#moxyaroundtheworld: Neues Street Art-Kunstwerk in der AirportCity am Flughafen Wien

Die AirportCity am Flughafen Wien ist um ein neues Street Art-Kunstwerk reicher: Im Rahmen des Projektes #moxyaroundtheworld hat der Künstler Paul Dworacek ein 600 m² großes Mural an der Fassade des MOXY Vienna Airport-Hotels fertiggestellt. Präsentiert wurde das Kunstwerk gestern, 29. September 2022, beim „AirportCity Community-Event“ vom neuen Führungsduo des MOXY Vienna Airport-Hotels, Hotelmanagerin Nina Streiter und Cluster General Managerin Kathrin Fleischer, gemeinsam mit Flughafen Wien-Vorstand Dr. Günther Ofner. Ein besonderer Dank erging dabei an den bisherigen Direktor des MOXY Vienna Airport-Hotels Michael Dorfer, der sich neuen beruflichen Herausforderungen widmet.

Seit knapp drei Jahren arbeitet der Street art-Künstler Paul Dworacek an seinem Kunstwerk, nun wurde es fertiggestellt und präsentiert: Auf einer Fassadenfläche von 600 m² im Innenhof des MOXY Vienna Airport-Hotels prangt nun eine kreative Reise um die Welt mit Airbrush-Darstellungen verschiedener Metropolen, wo es einen MOXY-Standort gibt – von Amsterdam über Paris, Tokio bis nach Wien. Dabei hat der Künstler alle Orte sogar selbst besucht. Besichtigen kann es jeder, der Innenhof des Hotels ist öffentlich zugänglich.

Zahlreiche Gäste beim AirportCity Community-Event

Präsentiert wurde das Kunstwerk im Rahmen des „AirportCity Community Events“ vom neuen Führungsduo des MOXY Vienna Airport-Hotels, der Hotelmanagerin Nina Streiter und Cluster General Managerin Kathrin Fleischer. Flughafen Wien-Vorstand Dr. Günther Ofner, Mag. Wolfgang Scheibenpflug, Leiter des Bereichs Immobilien- und Standortmanagement der Flughafen Wien AG und Christoph Schmidt, Geschäftsführer der AirportCity Conferencing und Coworking GmbH, bedanken sich bei Michael Dorfer, dem langjährigen Direktor des MOXY Vienna Airport-Hotels für die stets exzellente Zusammenarbeit und sein Engagement um die Weiterentwicklung der AirportCity-Community und heißen das neue Führungsduo des MOXY Vienna Airport-Hotels mit Nina Streiter und Kathrin Fleischer herzlich willkommen am Standort. Die AirportCity Community-Party findet regelmäßig beim MOXY Vienna Airport-Hotel statt und ist für alle zugänglich. Zahlreiche Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der über 230 Unternehmen am Flughafen-Standort feierten gestern bei Drinks, Fingerfood und cooler DJ-Musik.

Mehr Infos:

<https://www.instagram.com/dworacekart/>
www.airportcity.at

Bildtexte:

Foto 1: Petra Bierwirth-Schaal und Klaus Kluth (B&K), Künstler Paul Dworacek, Flughafen-Vorstand Günther Ofner, Sonja Bohrer-Weilguny (B&K), Michael Dorfer (Moxy Vienna Airport)

Foto 2: Airbrush-Kunstwerk auf einer 600 m² großen Fassadenfläche des MOXY Vienna Airport Hotels

Foto 3: Zahlreiche Gäste beim AirportCity Community Event

Foto 4: Das neue Führungsduo vom MOXY Vienna Airport Hotel: Cluster General Managerin Kathrin Fleischer und Hotelmanagerin Nina Streiter

(Bildcredits: Alba Communication)

Rückfragehinweis:

Pressestelle Flughafen Wien AG
Peter Kleemann, Unternehmenssprecher
Tel.: (+43-1-) 7007-23000
E-Mail: p.kleemann@viennaairport.com
Website: www.viennaairport.com

 www.facebook.com/flughafenwien

 twitter.com/flughafen_wien

51/22

KP/PK

30. September 2022